



## 引き渡し訓練へのご協力ありがとうございました

梅雨の季節となり、不安定な天候の日が続いています。そんな中、昨日の桜川地区合同引き渡し訓練にご協力いただきましてありがとうございました。桜川小学校が開校して初めての引き渡し訓練であり、桜川地区としても3年ぶりの実施となりました。保護者の皆様のご協力のおかげで、混乱もなく1時間ほどで全児童の引き渡しを完了しました。

これからの季節は、急な雷雨や豪雨などの天候の変化が多くなることが予想されます。登下校時間帯の悪天候の際には、時刻変更などの対応をとることがあります。今後も学校配信メールにて連絡させていただきますので、ご協力をお願いいたします。

ご家族の中で、学校からのメール連絡が必要な方は、個別にメール登録をお願いします。手続きの案内用紙が必要な場合は、すぐにお渡しできますので、担任まで連絡をお願いいたします。



### 学校生活におけるマスクの着用について

児童のマスクの着用について、これからの蒸し暑い季節には、熱中症対策を優先させることが求められています。5月24日付の文部科学省からの通知「学校生活における児童生徒等のマスクの着用について」を受け、以下のように対応いたします。なお、マスクの着用を禁止することはありません。

- ・児童同士の間隔が十分に確保できている場合には、体育の授業（グラウンド及び体育館）や外遊びでのマスク着用は不要。
- ・夏場においては、徒歩による登下校時のマスクの着用は不要。ただし、会話はしないこと。スクールバスの中ではマスクを着用する。

## 1年生 バス遠足

6月3日(金)に、成田ゆめ牧場へのバス遠足を実施しました。全員元気に集合し、小学校生活初めての遠足に笑顔で出発しました。出発前から、班長さんの指示で素早く整列し、先生の話真剣に聞く姿から、遠足を楽しみにしながら集団行動の練習をしっかりとってきた様子が伝わってきました。ゆめ牧場では、動物と触れ合ったり、芝滑りをしたりして楽しみました。お弁当の時間もとても楽しかったようです。



## 2年生 まち探検

生活科の時間に、学校の東側と西側の様子を実際に歩いて調べました。学校の東側には、田植えを終えた田んぼがたくさんあります。桜川地区の自然を肌で感じながら、少し長い距離を歩ききった達成感を味わうことができました。気付いたことをビッシリと書いたメモ用紙を見ると、2年生としての成長ぶりを感じました。



## 3年生 筑波山遠足

5月20日(金)、待ちに待った筑波山遠足に行きました。「最後まで登れるかな」「みんなで協力して頑張ろう」期待と不安を胸に出発し、見事全員が山頂まで元気に登りきりました。「仲間がいたから最後まで登ることができた」「全員で頑張った」など、登山で得た充実感は想像以上だったようです。また、山の上で食べたお弁当の味は忘れられないものとなりました。家族へのお土産を手に、笑顔で学校に到着しました。



## 4年生 ツルレイシの観察

4年生が理科の時間にツルレイシの種をまきました。これから1年間を通して、観察をしていきます。これまで、アサガオやヒマワリなどの植物を育ててきましたが、今回は「どんな花が咲くのか」、「どんな実がなるのか」と、皆興味津々です。屋外の畑に植え替えをする日を今から心待ちにしています。



## 5・6年生 明日から宿泊学習

5・6年生は、6月8日(水)から茨城県立白浜少年自然の家で1泊2日の宿泊学習を行います。活動班は、5・6年生の合同班になります。班の中で役割分担をし、係ごとの事前の打ち合わせや活動内容の事前学習をしながら、準備を進めてきました。感染症対策をしっかりと行い、充実した時間となるよう支援していきます。



### 今後の予定

- 8日(水) 5・6年生宿泊学習～9日(木)
- 10日(金) 桜川中学校吹奏楽部出前演奏会
- 15日(水) スクールカウンセラー来校日
- 24日(金) 2年生バス遠足